
關注港鐵事故頻生 
要求從速改善服務 

港鐵在龐大盈餘下仍連年加價，加上近日事故頻生，令市民難以接受。經民

聯多名區議員及社區幹事與港鐵代表會面，除反對加價外，成員亦分別向港鐵

反映沙中線工程進度、東鐵線車卡屆時由12卡減至9卡對居民的影響、要求西

鐵線增加車廂、提供更多轉乘優惠及改善事故通報機制等等。各與會的區議員

均強調，港鐵作為本港最主要的集體運輸系統，必須提高服務質素，為市民提

供更安全可靠的服務。 
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元朗區議員莊健成向港鐵遞交1213個簽名，
要求西鐵線增加車廂，疏導人流。 

大埔區議員文春輝(左)在會上跟進沙中線
工程進度，離島區議員鄺官穩(右)要求在
長洲碼頭重設八達通兩元拍卡優惠站。  

香港經濟民生聯盟  



環保站選址方便居民和單車使用者前往參觀。 

 

環保站使用垂直綠化及太陽能發電系統等環保設計。 
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地區議題 

政府計劃在沙田石門設立全港首

個社區環保站，預計於今年底投入服

務。沙田區議員劉偉倫一直關注該項

目進展，並收集居民意見向政府反

映，當中居民最關心是環保站的衛生

問題，在劉議員積極向環保署反映意

見後，署方決定只會回收玻璃樽和廢

電器，及不會在站內進行清洗及分

類，以免污染附近環境。 

佔地1,600平方米的社區環保站將設有多用途室、辦公室和回收物料收

集設施，並預留空間舉辦環保教育活動。劉議員表示會繼續監察環保站營運

細節及招標條件，例如下游回收商能否接收所有廢物、環保站日後會否變作

商業用途而失去以教育為主的功能等，好讓石門社區環保站成為成功的先導

例子。 



沙田 

運輸署及九巴現正以「區域性模

式」重組各區巴士路線。沙田是來

往新界及市區的重要交通樞紐，區

內有多條主要幹道，經民聯多位沙

田區議員及社區幹事約見九巴及運

輸署代表，就沙田巴士重組提出多

項建議，又建議增設巴士轉乘站及

轉乘優惠，讓更多乘客受惠。與此

同時，經民聯會繼續在各區收集市

民對路線重組的意見，並計劃在區

議會的會議上作出反映。 

在沙田區巴士重組計劃中，

九巴建議大幅減少80X的服務時

間，由全日行駛更改至繁忙時

間行駛。社區幹事周秉謙認為

80X是區內直達觀塘的快線，居

民有一定需求，而新安排未能

照顧居民於非繁忙時間的需要，

他認為在未有完善配套前，反

對減少80X的服務時間，他在區

內發起簽名行動，爭取80X維持

全日行駛。 
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大埔 

大埔區議員何大偉出席樟木頭帝

琴灣屋苑業主立案法團會員大會，聆

聽居民意見，及交代現時跟進的項目，

如西沙公路交通問題、興建污水處理

泵房進度等。何大偉承諾，會盡力優

化帝琴灣周邊的環境，與居民共同改

善生活質素。 

大埔區議員羅舜泉要求水務署在馬

窩村D段加設消防鵝頸喉，一旦遇上火

警，能加快滅火。羅議員與水務署工程

師商討後，署方將於附近兩條燈柱各加

設一個鵝頸喉。 
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帝欣苑單車徑種植樹木 
經大埔區議員陳灶良

努力爭取，帝欣苑旁單車

徑已落成逐步啟用。就單

車徑的跟進工程，陳灶良

約同帝欣苑委員、康文署

及土木工程署等代表到現

場視察，建議在單車徑旁

種植樹木，美化環境。 

大埔、深水埗 

港鐵在荔枝角站D1出口 
增設扶手電梯 

現時荔枝角港鐵站D1出口並無扶手電梯

設施，居民上落甚為不便。深水埗區議員李祺

逢早前在上午繁忙時間視察，統計每朝有過千

人使用D1出口，當中不少是長者及行動不便

的人士。 

 

雖然鄰近的D2出口設有扶手電梯，但只

屬上行設計，使用者仍需在D1出口「拾級而

下」，才能乘搭港鐵。李祺逢已向區議會提交

文件，要求港鐵在D1出口增設扶手電梯，方

便居民上落。 
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深盛路加設燈號 
改善人車爭路情況 

每日有不少居民及學生使用荔

枝角昇悅居深盛路外的安全島橫過馬

路，但該處交通繁忙，不時出現人車

爭路的危險情況。深水埗區議員李祺

逢過去半年一直爭取改善，運輸署已

承諾在上址加設紅綠燈，工程                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

預計今年年底完成。 

 

深水埗 

 

就白田邨重建計劃，深水埗

區議員甄啟榮舉辦居民大會，邀

請房屋署代表出席，向白田邨第9、

10、11、13座居民講解未來重建

工作的各項細節的安排，如拆卸

工程、單位編配事宜，並聽取居

民的意見。 

跟進白田邨重建工作 
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爭取開辦青衣過境巴士服務 

葵青區議會主席方平，聯同三

位經民聯葵青區議員，包括李志強、

譚惠珍及黃耀聰，向運輸署官員遞交

請願信，要求當局開辦青衣至黃崗及

沙頭角過境巴士服務，以照顧居民的

需要。 

監察荔枝嶺公園改裝費 

早前康文署表示要動用近

400萬元公帑改善茘枝嶺公園設

施，葵青區議員李志強及譚惠珍

與有關部門人員到場視察，並提

出改善方案，最終成功將改裝費

用調低至150-200萬之間，減少

不必要的開支及環境破壞。 

葵青 
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一年一度的長洲搶包山比賽及太平清醮深受市民歡迎。經民聯多名區議員及

社區幹事舉辦「長洲包山預演一天遊」，與街坊在節日前到長洲遊覽，品嚐長洲

風味午宴，感受傳統節日氣氛，每名參加者更獲贈平安包一個。  
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地區活動 

2. 大埔區議員羅舜泉送贈紅色太陽傘
給街坊，讓街坊免受日曬之苦。 

1. 大埔區議員文春輝指包山節活動老
少咸宜，街坊反應十分踴躍。 

4. 沙田社區幹事周秉謙與街坊在北帝
廟前合照留念。 

3.元朗區議員莊健成與一眾街坊同遊
長洲，各人盡興而歸。 



大埔區議員羅舜泉舉辦新
會、陽光、開平兩天美食
遊，與街坊在古蹟南海一
號前合照留念。  

活動相片 
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活動相片 

深水埗區議員林家輝與醫療輔助隊少年團探訪區內護老院，向長
者介紹簡單保健常識，並與他們一起做毛巾操。 
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為慶祝復活節，元朗區議員莊健成於區
內派發糖果及復活蛋，大受小朋友歡迎。 
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